暴力追放愛知県民会議からのお知らせ

暴力団の動向に対しての警戒の強化について

平素は暴力排除活動にご尽力頂きありがとうございます。

さて、国内最大の暴力団山口組の分裂騒動が取り沙汰され、2か月近くになりますが、今のところ大きな動きも表面化していません。

しかし、過去には山口組から分裂した一和会との抗争事件(昭和59年から平成元年までの約4年間)では、全国で骨肉の争いを見せ、317件の抗争事件を発生させ、双方合わせて死者25人、負傷者70人を見、市民や警察官も巻き添えになって負傷するなど、市民生活に多大な恐怖と影響を与えました。

暴力団世界は、メンツや意地にこだわる力の社会、力とは即ち「暴力」と「金」 であり、物事はすべて力で解決することを基本としています。

当県の暴力団勢力図はほぼ山口組一色であり、山口組の最高幹部の出身組織もある中、分裂した神戸山口組に属する組織も存在していることから、みかじめ料を巡ったトラブルや些細なことが発端となって抗争事件に発展する虞れも十分あります。

そこで、会員各位におかれましては、今後のニュース等に関心を持って頂き、 その動向に注意して頂くとともに、次の事項に留意し、不測の事態の発生予防 に努めて頂きますようお願いいたします。

- 1 「暴力団を利用しない」「暴力団を恐れない」「暴力団に金を出さな い」「暴力団と交際しない」の暴力団追放三ない運動+1を徹底する。
- 2 会員相互の情報交換を密にする。
- 3 所轄警察署や県民会議と緊密な連携を図り、不審なことがあれば、 些細 なことであっても相談、通報する。

平成 27 年 10 月 16 日

公益財団法人

暴力追放愛知県民会議 電話 052-883-3110